



校訓

# 強く 正しく 明るく



HP <http://www.ednet.tamano.okayama.jp/jhs-hachihama>

令和5年9月1日発行

## 2学期が始まりました!

長い夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。1学期の終わりに、この夏休みは1学期の振り返りと2学期に向けての準備にしてほしいと話しました、みなさんにとっては、どんな夏休みだったでしょうか？

全国野球高校選手権で昨年優勝した仙台育英学園高校が今年は惜しくも準優勝となりました。この2年連続の決勝戦を戦った仙台育英学園高校の須江監督の言葉を紹介します。

- ・「最後に達成した喜びと悔しさを持って次のステージに行けるなんて、本当に夢みたい経験だと思います。」
- ・「成功から学ぶことも多いんですけど、多くは失敗や負けたことから学ぶことが多いので、本当に最後に良い学びをもらったと思います。」

いよいよ2学期が始まりました。2学期も目標を掲げ、その目標を達成するために様々なことに取り組むことと思います。まずは失敗を恐れず、何事もやってみることが大事です。その結果、うまくいくこともあれば、そうでないこともある。成功や失敗の経験から学ぶことが成長に繋がると思っていますので、この2学期も目標に向けて、自分にできることを考え、実行してください。

まだまだ残暑厳しい毎日が続いています。今後も引き続き、熱中症予防やコロナの感染防止対策などに努め、体調管理をしっかりして、一日一日を大切に過ごしていきましょう。

## PTA奉仕作業

8月20日(日)にPTA奉仕作業を行いました。夏休み中の早朝にも関わらず、生徒のみならず、保護者のみなさんがたくさん参加してください、草がいっぱいだった運動場や駐輪場などがとてもすっきりとクリーンになりました。これで2学期が気持ちよく迎えられると思います。暑い中、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。



## 岡山県立玉野光南高等学校と交流

昨年に引き続き、今年も7月末から8月初めにかけての6日間、玉野光南高校の1年生が、八浜中学校を訪問して中学生に勉強を教えてくださいました。教わる中学生はもちろん、教える高校生にとっても貴重な機会となり、学びの多い時間になったようです。こうした玉野光南高校との交流の機会を今後も増やしていきたいと思っています。

早速、9月6日(水)には、紫稜祭(文化祭)にご招待いただき、キャリア教育の一環として、1・3年生が見学することになりました。見て楽しむだけでなく、進路を考えるきっかけにもしてほしいと思っています。

